

Liebe Eltern,
heute schreibe ich Ihnen um Sie über seit Beginn des neuen Schuljahr geschehenes zu informieren.

Unsere neuen Erstklässler:innen haben sich zwischenzeitlich sehr gut ins Schulleben eingefunden und schon sehr viel Neues gelernt. Ich bin mir sicher, dass wir nun mit der Kiss&Go-Zone starten können. Trauen Sie es Ihrem Schulkind zu die letzten Schritte bis zum Klassenzimmer selbst zu gehen.

Trotz Lehrer:innen-Mangel landauf landab konnte uns das Staatliche Schulamt Freiburg mit einer Krankheitsvertretung ausstatten. Wir sind froh, dass Frau Brozio bis auf Weiteres unser Kollegium vervollständigt.

Auch heuer haben wir wieder eine Student:innen-Gruppe der PH in der Ausbildung. Frau Armbruster, Frau Fischer und Herr Kalmbach bringen frischen Elan und neue Ideen in unsere Schule ein.

Innerhalb der Ganztagschule stellen wir vielfältige attraktive Projektangebote auf die Beine. Die Kinder nehmen wahlweise an der Wohlfühle-Oase, dem Chor, der Holzwerkstatt, an Turnen, Ballett, Leichtathletik, an der Forscher- oder Medienwerkstatt teil.

Dies erreichen wir nicht zuletzt, weil wir neue Jugendbegleiter:innen für unsere Schule gewonnen haben. Die Studierenden der PH bzw. der Uni Freiburg Charlotte und Franka, Ole und Florian bereichern das Ganztagsteam. Es freut uns außerdem sehr, dass erstmals ein Vater unserer Schule ein Angebot im Ganztag durchführt. Herr Junker übertrifft zudem als Lehrer die dafür nötigen Voraussetzungen bei Weitem. Herzlichen Dank dafür!

Es ist mir ein wichtiges Anliegen mich bei den neu gewählten Elternbeirat:innen zu bedanken für ihre Bereitschaft die Schule seitens der Eltern aktiv zu unterstützen.

Gleiches gilt für alle im Förderverein engagierten Mitglieder. Durch großzügige finanzielle Unterstützung schafften wir neue Bücher im Wert von 1000€ für die Bibliothek an. Nun folgen noch hochwertige Regale, damit die Errungenschaften auch einen geeigneten Abstellplatz finden. Ein erstes Highlight im aktuellen Schuljahr war der gemeinsame Besuch im Zirkus. Diese Aktion wurde vom Förderverein bezuschusst mit 4€ je Kind.

Werden auch Sie Mitglied im Förderverein! Für 12€ im Jahr tragen Sie dazu bei, die Schule in vielfältiger Weise zu unterstützen. Die Anmeldeunterlagen finden Sie auf unserer Homepage. Liebe Eltern, vor uns steht die ungemütliche Jahreszeit. Es wird wieder regnen, stürmen und wahrscheinlich auch schneien. Dies führt erfahrungsgemäß zu hohem Verkehrsaufkommen rund um die Schule durch Elterntaxis. Besser wäre es, Sie ermöglichen Ihrem Kind die Gelegenheit eines gesunden Schulwegs, für sich und das Klima. Bewegung ist ein wichtiger Schlüssel für erfolgreiches Lernen. Nicht nur innerhalb der Unterrichtszeit.

Falls das Elterntaxi doch einmal unverzichtbar ist: Bitte halten Sie zum Aussteigen oben an der Halle. Dies erhöht die Verkehrssicherheit für alle Kinder. Es muss dann keine Straße mehr überquert werden. Mein ganz persönliches Anliegen: Parken Sie bitte keinesfalls direkt vor meinem Büro. Hier ist mein Arbeitsplatz. Lärm und Gestank stören mich dabei.

Auch heuer nehmen wir wieder am Bollscheweiler Adventskalender teil. Save the Date: 04.12.2023. Weitere Infos folgen.

Nun wünsche ich Ihnen noch ein schönes Herbstwochenende.

Herzliche Grüße

Anke Lunter